
Перспективы сотрудничества: представитель
ДонНАСА принимает участие в окружном этапе
конкурса «Студенческий лидер-2022» в Орле

Председатель студенческого профкома ГОУ ВПО «Донбасская национальная академия
строительства  и  архитектуры»  Анна  Викторовна  Кондрыкинская  принимает  самое
активное участие в окружном этапе Центрального федерального округа конкурса
«Студенческий лидер –  2022». Форум проходит при поддержке Росмолодежи в городе
Орел с 30 июня по 3 июля.

Конкурсанты представляют Москву, Воронежскую, Брянскую, Ивановскую, Владимирскую
и Орловскую области. Представлять Донецкую Народную Республику выпала честь
профсоюзному молодежному лидеру нашей академии. 

А непосредственными участниками конкурса являются заместители председателей и
председатели  комиссий  Первичных  профсоюзных  организаций  —   студенты  ВУЗов.
Ребята  проходят  различные  конкурсные  испытания  по  направлениям:  правовое
ориентирование, автопортрет, управленческие поединки, мастер-класс, социальное
проектирование, информационная работа, блиц  и другие.

Следует  отметить,  что  представил  А.В.  Кондрыкинскую  участникам  заместитель
председателя  Орловского  областного  совета  народных  депутатов,  председатель
комитета по образованию, спорту, культуре и туризму Олег Петрович Кошелев,
который выразил слова поддержки народу Донбасса в непростое для Республики
время.  

В своем приветственном слове Анна Викторовна рассказала участникам мероприятия о
патриотической молодежи Донбасса, о героических поступках и самоотверженности
наших ребят, являющихся оплотом Русского мира, пожелала всем участникам здоровой
конкуренции, новых знакомств и знаний. 
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– Атмосфера на конкурсе очень дружелюбная. Впереди насыщенные дни. Хочется
выразить благодарность за тёплый приём, полезные контакты и взаимное доверие.
Орловский государственный университет им. И. С. Тургенева в лице председателя
профкома, директора департамента по молодёжной политике, председателя СКС ЦФО
Романа Александровича Дашкевича и его команды уделили много внимания вопросам
сотрудничества ВУЗов в рамках развития взаимодействия студенческого профсоюзного
движения, – отметила Анна Викторовна.

 


